

Harcèlement

J'ai fait l'expérience sur ma propre peau de ce que cela signifie d'être victime de harcèlement. A l'école quelques écoliers s'étaient dit que le garçon aux cheveux roux qui voudrait aller aux toilettes, ils le roueraient de coups. C'était moi. Aujourd'hui je suis enseignant. Un jour un élève est venu chez moi dans la salle des profs. Il me confiait qu'on voulait le forcer à tromper son meilleur ami ; autrement il recevrait une raclée. Il était angoissé et tremblait sur tout son corps. Pendant la leçon j'ai raconté ma propre expérience. Quand j'ai demandé à la classe ce qu'ils en pensaient, il y eut un silence de réflexion. Quelques jours plus tard j'ai su que toute l'action avait été annulée.